

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière d'accuser réception.

6.—De contribuables de Villera, demandant un meilleur service de tramways.

Renvoyée à M. l'échevin Duquette.

7.—De Dame Marie Laberge, veuve de Joseph Bernier, se plaignant du mauvais état des chaussées des rues Rachel et Frontenac.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

8.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire rapport sur la question de savoir à qui appartient la rue St-Etienne.

9.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire rapport sur l'état de l'usine à fabriquer l'asphalte dans la nouvelle cour de la division Ouest, et aussi sur l'asphalte posé récemment sur la rue Ste-Anne.

1.—De Mtre R. Lavallée, au sujet des excavations faites dans le roc au moyen de mines dans la rue Simard, au Nord de la voie du Pacifique Canadien.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

11.—De la "Stinson-Reeb Builders Supply Co.", demandant le remboursement de son dépôt de \$200 effectué avec sa soumission pour la fourniture de ciment.

Résolu: Que le trésorier soit autorisé à rembourser ledit dépôt.

12.—A la demande de M. l'échevin Bumbray, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié d'écrire de nouveau à la "Montreal Street Ry. Co.", pour lui enjoindre de faire circuler ses tramways sur la rue Forsyth, à partir de la rue Frontenac jusqu'aux limites Est de la Ville.

13.—De MM. Duckworth & Boyer, offrant de faire l'inspection de l'acier qui sera employé dans la construction du pont de la rue Ste-Catherine.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

14.—De MM. Desaulniers & Vallée, procureurs de J.-H. Burland et al, demandant que soit effacé la ligne homologuée du côté Ouest de la ruelle St-Michel, depuis la rue Notre-Dame jusqu'à la rue St-Jacques.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville pour qu'il dresse un plan et fasse un rapport.

15.—Soumis un extrait des procès-verbaux du Conseil, au sujet de l'établissement d'une voie de service par la "Montreal Street Railway" sur l'avenue Atwater.

Renvoyé à l'inspecteur de la Ville pour rapport.

RAPPORTS.

16.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la cession de rues dans le Parc Molson.

Renvoyé de nouveau à l'inspecteur de la Ville afin d'obtenir des intéressés, le changement du tracé de la rue De Fleurimont.

17.—De l'inspecteur de la Ville, recommandant de rembourser à la "Canadian Iron Corporation Ltd", son dépôt effectué avec sa soumission pour la fourniture de fonte.

Déposé sur le bureau.

18.—**Résolu:** Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à construire à la journée les égouts dans les rues suivantes:

Rue Duquette, entre la rue Valois et les limites Est de la Ville.

5ième avenue, de la rue Dandurand jusqu'au chemin de la Petite Côte.

Avenue Atwater, de la rue Centre jusqu'à la rue St-Patrice et dans la rue Centre, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à l'avenue Atwater.

19.—**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport recommandant que soient construits des égouts dans les rues Casault, Dorion et Cartier, à partir de la rue Sherbrooke jusqu'à la rue Gauthier.

20.—A la demande de M. l'échevin Turner, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$2,520 soit voté pour la construction d'un trottoir permanent en dalles de pierre de New-York et goudron sur le côté Est de la rue Charron, à partir de la rue Wellington jusqu'à la rue Leber, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la charte de la Ville

Referred to the City surveyor with instructions to acknowledge receipt of same.

6.—From ratepayers of Villera, asking for a better street car service.

Referred to Ald. Duquette.

7.—From Mrs. Marie Laberge, widow of Joseph Bernier, complaining of the bad state of roadways on Rachel and Frontenac streets.

Referred to the City surveyor for a report.

8.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That the City surveyor be asked to report as to who is the owner of St. Etienne street.

9.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That the City surveyor be requested to report as to the state of the asphalt plant in the Western division yard, and also as to asphalt recently laid in St. Ann street.

10.—From Mr. R. Lavallée, anent rock excavations by blasting in Simard street, North of the Canadian Pacific Ry track.

Referred to the City surveyor.

11.—From the Stinson-Reeb Builders Supply Co., asking that they be refunded their deposit of \$200 made in connection with their tender for the supply of cement.

Resolved: That the treasurer be authorized to refund said deposit.

12.—At the request of Ald. Bumbray, it was

Resolved: That the City surveyor be requested to write again to the Montreal Street Ry Co., ordering said Company to operate its cars on Forsyth street, from Frontenac street to the Eastern City limits.

13.—From Messrs. Duckworth & Boyer, offering to make the inspection of steel to be used in the construction of Ste. Catherine street bridge.

Referred to the City surveyor for a report.

14.—From Messrs Desaulniers & Vallée, attorneys for J. H. Burland et al, asking that the homologated line on the West side of St. Michel lane, from Notre-Dame to St. James street, be erased.

Referred to the City surveyor for a plan and report.

15.—Submitted an extract from the minutes of Council, anent the establishment by the Montreal Street Railway, of a car service on Atwater avenue.

Referred to the City surveyor for a report.

REPORTS.

16.—From the City surveyor anent streets to be ceded on Molson's Park.

Referred again to the City surveyor so as to obtain from interested parties the change of site of DeFleurimont street.

17.—From the City Surveyor, recommending that the Canada Iron Corporation Ltd., be refunded their deposit made with their tender for the supply of iron castings.

Laid on the table.

18.—**Resolved:** That the City surveyor be authorized to construct by day work, sewers in the following streets:

Duquette street, between Valois street and the Eastern City limits.

5th avenue, from Dandurand street to the Petite Côte road.

Atwater avenue, from Centre street to St. Patrick street and in Centre street, from the end of the existing sewer to Atwater avenue.

19.—**Resolved:** That a report be made to Council recommending that sewers be laid in Casault, Dorion and Cartier streets, from Sherbrooke to Gauthier street.

20.—At the request of Ald. Turner, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an appropriation of \$2,520 be voted for the laying of a permanent sidewalk with New York flagstone and coal tar, on the East side of Charron street, from Wellington to Leber street, in accordance with section 20, articles 453 and 456 of the City charter, as amended; one half of